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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:29

1.1 Präsidium
• Redeleitung: Bahner

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

2 Kühlschrank
In der Umbauaktion in der Fachschaft kam die Idee auf, einen der Kühlschränke zu entsorgen. Flo
schlägt vor, den für sich zu beanspruchen.

Andererseits brauchen wir eventuell die beiden Kühlschränke für Veranstaltungen. Wir haben darüber
schonmal diskutiert. Yann schaut mal nach, was wir darüber bereits abgestimmt haben.

Wir reden darüber nächste Woche noch einmal. Dann stimmen wir nächste Woche darüber noch
einmal ab. Gregor merkt sich das für die TO.

3 Checkliste/Kalender
Outdoor-Hörsaal und Tisch vor der Fachschaft. myAccount für Paul.

Rückmeldefrist bis zum 15.08 existiert noch.

4 Das Streichkonzept (Abstimmung)
Gibt’s was neues?

Hier ist niemand, der was darüber weiß.

Wir verschieben den TOP auf nächste Woche.

5 Erstitüten (Abstimmung)
Normalerweise in der Erstiphase gibt es Erstitüten (Tüten mit Flyern, Kulis und schlechtem Bier);
letzte Erstiphase offensichtlich nicht. Die DPG hat angeboten, uns Dinge dafür bereitszustimmen.
Wollen wir das?

Unsere Erstitüten waren im Vergleich zu den Mensatüten eigentlich relativ müllarm. Einerseits finden
wir Flyer nicht so toll, andererseits sind die Flyer meistens das, was Sponsoren in der Tüte haben
wollen. Außerdem ist es vielleicht für Erstis ganz nett, zu wissen, was die (j)DPG eigentlich so ist.

In der DPG-Tüte wären ein Stoffbeutel, ein Kugelschreiber, ein Physik-Journal (von der DPG) und
ein Flyer.

Vielleicht kann man auch Tüten in die Tüte tun.
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Wollen wir Erstitüten haben?
Option Stimmen Ergebnis

Ja 11 Ja
Nein 0

Enthaltung 2

Also haben wir auf jeden Fall Erstitüten. Yann und Niels als Ersti-Orga-Menschen entscheidet dann,
ob wir die DPG-Tüten in Anspruch nehmen werden, und wenn ja, wie viele.

Es wird darum gebeten, in Sachen ”Sind Textmarker o. Ä. Müll?“ die Fachschaft zu konsultieren.

6 Umwidmung der Hörsäle zu Bib, damit die AP-Menschen Orte zum
Lernen haben

Marianne dachte, dass das AP demnächst beginnt, und dass es schön wäre, wenn die Studierende
Hörsäle/Seminarräume als Lernräume zur Verfügung gestellt bekommt.

Flo hat herausgefunden, dass die Bib wieder offen ist.

Wie bei der ähnlichen Diskussion über das GuMie ist zu beachten, dass wir solche Räume auch
beobachten müssten.

Ist es möglich, dass am AP teilnehmende Fachschaftler den Raum selbst beaufsichtigen? Finden wir
schon. Mali weiß da (hoffentlich) mehr dazu, denn wir sind uns momentan nicht sicher, wie die Be-
aufsichtigung da auszusehen hat. Es werden Bedenken geäußert, dass die Beaufsichtigung wertvolle
Arbeits- und Lernzeit beansprucht und mit (irgendeiner uns noch unbekannten) Verantwortung ein-
hergeht. Ein fliegender Aufsichtswechsel wird von daher nicht so einfach möglich sein.

Wie wäre eine Schichten-basierte Lösung mit festen Zeiten, eventuell in Kombination mit einem Bu-
chungssystem?

Vielleicht setzen wir den TOP auf die nächste Woche, da ist Mali auch da und weiß hoffentlich mehr.

Marianne war auch spazieren in der TF und hat dort eine Tafel gesehen. Auch darüber haben wir
schon irgendwie diskutiert.

7 Tutoreneva
Bartle und Gregor haben die Tutoreneva fast fertiggestellt. Es haben 48 Tutoren und 140 Studierende
teilgenommen. Die allgemeine Fachschafts-Evaluation wird in die Gruppe gestellt, diese enthält alle
nicht-personenspezifische Kommentare und alle numerischen Ergebnisse.

Nachdem Bartle und Gregor über die Freitextkommentare gegangen sind, werden die Mails verschickt.

Die Rücklauf-Dunkelziffer wird noch ermittelt.

8 Sonstiges
8.1 StuRa-Finanzantrag
Niels ist kein StuRa-Vertreter und darf keine Finanzanträge unterschreiben. Das macht also jemand
anderes.
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8.2 Updates
Die Website muss geupdated werden. Dringend.

Das scheint irgendwie schwierig zu sein.

Ende der Sitzung: 19:14 Uhr

4


	Formalia
	Präsidium
	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung
	Tagesordnungsänderungsanträge

	Kühlschrank
	Checkliste/Kalender
	Das Streichkonzept (Abstimmung)
	Erstitüten (Abstimmung)
	Umwidmung der Hörsäle zu Bib, damit die AP-Menschen Orte zum Lernen haben
	Tutoreneva
	Sonstiges
	StuRa-Finanzantrag
	Updates


